
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „sirtakimann“ vom 15. November 2017, 11:19

Ja klar Hamburger, ich bin ein Stück weit bei dir. Pauli hatte halt auch wirklich eine in jeder
Hinsicht total abgefuckte Bruchbude. Das Stadion in Nürnberg kann mit etwas Flickschusterei
noch 20 Jahre so bleiben. Es ist groß genug und enspricht allen Bestimmungen die ein Stadion
zwingend erfüllen muss. Die zwingende Notwendigkeit und die Situation des CLUBS
harmonieren eben perfekt mit den Schnarchnasen in der Politik. Solange kein Hopp oder
Scheich in Sicht ist, müssen wir wenigstens den Faden oben halten. Wenn der Faden ganz nach
unten rutscht redte keiner mehr drüber. So bleibts wenigstens im Gespräch, passieren wird da
eh nix.

Is doch überall gleich. Entweder einen Investor finden oder so lassen. Das Motto von Politikern
und Stadträten.
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